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大灣區專業人員協會首屆就職
本公司合夥人余仲良會計師擔任大灣區專業人員協會會長

大灣區專業人員協會12月22日舉辦第一屆就職典禮，由余仲良會計師擔任會長，莊展銘
擔任主席。律政司副司長張國鈞、中聯辦新界工作部副部長葉虎、立法會議員林琳、元朗
民政事務處胡天祐專員、元朗分區指揮官陳喜志警司擔任主禮嘉賓。

大灣區專業人員協會成立於2022年中，現時有超過110名會員，會員平均年齡31歲。該會
以大灣區「9+2」各大城市的專業人士及修讀專業領域的學生為主，希望透過不同界別，
勇於創新的精神為大灣區的發展作出積極的貢獻。

余仲良致辭時表示，2017年7月1日，在習主席的見證下，國家發展和改革委員會與粵港
澳三地政府共同簽署《深化粵港澳合作　推進大灣區建設框架協議》，為大灣區建設訂下
合作目標、原則和重點領域。中央相關部委和三地政府一直共同推進粵港澳大灣區發展。
國家於2019年2月18日正式公布《粵港澳大灣區發展規劃綱要》，標誌着大灣區建設邁上
新台階。在中央的大力支持下，香港特區積極融入國家發展大局，從而開拓發展新空間、
增添發展新動力，為香港社會各界，特別是年輕人，帶來發展新機遇。

他說，香港是大灣區內高度開放和國際化的城市，是國際金融、航運、貿易中心和航空樞
紐，專業服務享譽全球，加上「一國兩制」的雙重優勢，在大灣區建設擔當重要角色，以
香港所長，服務國家所需。
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繼「一帶一路」後，大灣區是國家重點發展項目之一，我在會計界、金融界工作多年，也
在元朗做了20多年社區服務，在專業界別和社區工作都會碰到好多專業人士和街坊，他們
就業界、社區和香港發展的意見和建議，當中不乏年輕人提出的新穎和富建設性的意見，
顯示出不少年輕人也願意貢獻祖國、建設香港，但當提議加入政黨的時候，他們都比較猶
豫。所以當時有個想法，就是成立一個非政黨的專業交流組織來凝聚這群有才德的年輕專
業人士為國家和特區政府出謀獻策。

他表示，元朗緊靠深港口岸，是北部都會區的主要組成區域，元朗的新田科技城、洪水橋
/廈村發展區、元朗南發展區、天水圍新市鎮和元朗新市鎮，以及對面的深圳蛇口、南山
、前海和寶安構成了深圳灣優質發展區，元朗盡顯區域優勢，所以若去北部都會區創科中
心和洪水橋新發展區都會相當便利，而且未來鐵路網都會有利去大灣區9+2各大城市，所
以元朗是最適合不過的地方。

大灣區專業人員協會宗旨是：促進大灣區專業人才凝聚；促進大灣區各地專才人才在不同
領域的交流和合作；促進專業人才在大灣區創業與發展，搭建與當地政府交流和溝通的橋
樑；促進大灣區的青年專才實習計劃，建立一個合作多贏的平台。

余仲良致辭時表示，今年是香港回歸祖國二十五周年，香港的未來發展，除有賴強大的祖
國作為後盾外，亦有賴在座各位發揮專業所長，共同推進粵港澳大灣區建設，融入國家發
展大局，全面落實「一國兩制」，推動香港進一步的安定、繁榮、穩定的發展。期待各位
精英們可以攜手協力，把握這個發展機遇，為家國發展盡一分綿力。
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